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第４回 西宮中央運動公園及び中央体育館・陸上競技場等再整備ＰＦＩ事業者選定委員会 

議事録（要旨） 

 

日時： 令和５（2023）年 11 月 20 日（月） 9 時 30 分～ 

場所：西宮市役所第２庁舎６階 B601 会議室 

 

出席者名 

（委員） 

上林 功 （追手門学院大学 社会学部社会学科スポーツ文化学専攻 准教授） 

大坪 明 （武庫川女子大学 教育研究社会連携推進室 室長・特任教授） 

永田 隆子 （武庫川女子大学 オープンカレッジ所長・特任教授）※副委員長 

平田 富士男（兵庫県立大学大学院 緑環境景観マネジメント研究科 教授）※委員長 

難波 隆幸 （公認会計士） 

北原 鉄也 （大阪市立大学 名誉教授） 

 

（事務局） 

西宮市： 

産業文化局 文化スポーツ部 天田部長 

スポーツ推進課 坂本課長、田中担当課長、栗山 

土木局 公園緑化部 藤原部長 公園緑地課 田津課長、日下、中堀 

土木局 営繕部 伊東部長 営繕課 伯井課長、森崎係長、貫名、設備課 菅野課長 

アドバイザー：パシフィックコンサルタンツ株式会社 担当者 
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１．開会 

事務局より、開会のあいさつを行った。 

 

本日の議事内容については、公開することで特定の者に利益を与えるおそれがあり、公正性

を害すると認められるため、西宮市情報公開条例第６条の規定により、本日の委員会を非公開と

することについて、委員全員の了解を得た。 

 

 

２．議事内容  

① 基礎審査結果報告について 

事務局より、各グループの提案書類に記載された内容が、「要求水準書の要求水準に未達の無

いこと」などを確認したところ、３グループとも問題はないことを確認し、失格者がなかったこ

との説明を行った。 

 

 

② 本日のプレゼン・質疑の流れについて 

事務局より、本日のプレゼン・質疑の流れの説明を行った。 

 

 

 

③ 入札参加者によるプレゼンテーション・質疑応答 

【Ｍグループ】 

■プレゼンテーション 

Ｍグループより、提案内容に関するプレゼンテーションを行った。 

 

■質疑応答 

プレゼンテーションを踏まえ、質疑応答を行った。 

※グループの提案内容にかかわる内容が含まれるため、具体的な質疑応答内容については省略 

 

 

 

【Ｙグループ】 

■プレゼンテーション 

Ｙグループより、提案内容に関するプレゼンテーションを行った。 

 

■質疑応答 

プレゼンテーションを踏まえ、質疑応答を行った。 

※グループの提案内容にかかわる内容が含まれるため、具体的な質疑応答内容については省略 
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【Ｇグループ】 

■プレゼンテーション 

Ｇグループより、提案内容に関するプレゼンテーションを行った。 

 

■質疑応答 

プレゼンテーションを踏まえ、質疑応答を行った。 

※グループの提案内容にかかわる内容が含まれるため、具体的な質疑応答内容については省略 

 

 

 

 

④ 加点審査の審議 

事務局より、落札者決定基準を踏まえた加点審査方法の説明を行った上で、審議を実施した。 

 

 

（各評価項目について委員間で意見交換の上、評価を実施し、集計及び価格審査結果を含めた総

合評価を行った結果、最優秀提案者がＧグループ、次点者がＭグループとして確認された。） 

 

委員長 ：最優秀提案者をＧグループ、次点者をＭグループとすることでよいか。 

各委員 ：異議なし。  

委員長 ：本委員会としてそのように選定する。 

 

 

 

⑤ 答申 

事務局より事業者選定に関する答申書案の説明を行い、委員の承諾を得た上で答申書を確定

し、本答申書をもって平田委員長より文化スポーツ部長へ答申を行った。 

 

⑥ 閉会 

事務局より、閉会のあいさつを行った。 

 

 

以上 


